
Il  giorno 13 febbraio 2014 alle ore 18:30 si  e'  riunito in telecoferenza sul  canale 
Skype il consiglio direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i consiglieri:

Cassinari
Cecchi
Cesaroni
Cotroneo
Molino
Toso

All'Odg i seguenti punti:

aggiornamento convenzione opensrs
iniziative promozionali e di marketing
varie ed eventuali

Per quanto concerne il punto 1 Cotroneo illustra al cd l'andamento della convenzione 
opensrs,  in  particolare  del  piccolo ritardo avuto  nella  attivazione delle  condizioni 
convenzionate, il ritardo e' stato dovuto alla predispozione di apposita infrastruttura 
tecnica lato opensrs, ma ad oggi tutto e' stato risolto e le agevolazioni in convenzione 
attivate.
Tutto il consiglio direttivo si congratula con Cotroneo per l'ottimo lavoro svolto.
Cotroneo riferisce inoltre dei contatti avuti con un assicuratore circa la realizzazione 
di una polizza assicurativa per la copertura dei rischi per danni contro terzi connessi 
all'esercizio delle attivita' delle imprese associate.
Considerato che le attivita' nel loro complesso potrebbero essere non poche si ritiene 
utile cercare di redigere una tabella che possa comprendere almeno il 70/80 % di tali 
attivita',  come ad esempio la registrazione di nomi a dominio,  il dns, l'hosting, la 
posta elettronica, realizzazione e manutenzione software, servizi seo.
Inoltre  sarebbe  ipportuno  che  l'associazione  predisponesse  dei  contratti  tipo  per 
queste  attivita'  sia  per  ottenere maggiori  vantaggi  dalla  polizza sia  per  offrire  un 
servizio in piu' agli associati.
Per questa tipologia di attivita' viene chiesto a Mauro Cesaroni nella sua qualita' di 
avvocato, la disponibilita' a seguire la cosa.
Cesaroni  si  dice  disponibile  e  si  interfaccera'  con  l'assicuratore  per  il  tramite  di 
Cotroneo al fine di predisporre un primo piano di lavori e il relativo costo in modo da 
poterne discutere alla prossima riunione del cd.
Per  quanto  concerbe  il  punto  2  viene  riscontrata  la  scarsa  adesione  per  l'evento 
sull'hosting che si terra' in Germania.
Si decide pertanto di non intraprendere iniziative in tal senso e di rimandare, in caso, 
al prossimo anno.
Per quanto concerne altre iniziative non essendoci altre proposte viene rimandata la 
discussione al prossimo consiglio o alla prossima assemblea generale.
Per  quanto  concerne  il  punto  3  viene  affrontata  la  questione  delle  firme  digitali 



apposte sui contratti da registrar e che hanno visto coinvolti alcuni nostri soci.
In particolare il cd pur essendosi gia' espresso sull'argomento ribadisce che non ci sia 
spazio  per  interventi  di  nessun  tipo  in  considerazione  della  scarso  "interesse  ad 
agire", in particolare si ritiene che un contratto firmato digitalmente 8 volte non e' 
affatto nullo e che nessun giudice lo riterrebbe nullo (se non per altri  motivi  non 
connessi strettamente alle 8 firme).
Pur comprendendo le ragioni degli  associati  coinvolti  viene rinnovato  l'invito ad 
assecondare le richieste del registro italiano, ricordando pero' come in passato per 
questioni con diverso "interesse ad agire" l'associazione si sia adoperata su piu' livelli 
per la tutela degli associati.
Diverso sarebbe il caso della disparita' di trattamento che si profilerebbe nel caso di 
cui sopra qualora venisse accertato che ad un socio e' stato ritenuto valido il contratto 
firmato digitalmente una volta mentre ad un altro no.
Non conoscendo con esattezza i dettagli delle singole posizioni viene dato incarico a 
Cesaroni di sondare l'ufficio legale del registro italiano al fine di fare chiarezza e 
intervenire  come  associazione  qualora  fosse  stata  realizzata  tale  disparita'  di 
trattamento.
Non esendoci null'altro da discutere la riunione viene dichiarata chiusa alle ore 20:00.


